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※右のQRコードを読み取ると、過去の私の一般質問の動画、な
らびに過去の市政報告書が表示されます。通信料につきましては
各自個人負担でお願いいたします。なお、動画はWi-Fi環境下で
の視聴をお勧めします。 
※Vol.9よりU D（ユニバーサルデザイン）フォントにて作成し
ております。 
 

【12月定例会・市政に対する一般質問報告】 
令和2年12月18日（金）に、市政に対する一般質問を行いまし

た。私が通告した内容は以下の通りです。 
 

１ 職員着用の名札について  
① UDフォントや大きいフォントへの変更について 
② ひらがな表記、ローマ字表記、所属部署の明示について 

２ GIGAスクール構想開始に向けた取組について  
① タブレット端末を活用した授業の現状について 
② 教員のICT活用指導力等の現状について 
③ プログラミング教育指導に向けた取組について 
④ 教員の働き方改革について 

３ 現状を踏まえた今後のまちづくりについて 
① 大袋駅東口駅前周辺整備の現状と今後について 
② 東武スカイツリーライン終電繰り上げによる利便性の低下に
ついて 
③ スーパーシティ構想実現に向けた取組について 

 
《市長・教育長との主なやりとり》 
〈職員着用の名札について〉 
Q  全ての職員の方には是非ご自身の名前をはっきりと見せて、自

信を持って職務にあたっていただきたいと考えておりますが、市長
のご見解は？ 

A  職員は常に市民サービスに呈する必要がある。基本として、親身
になって話をする。名前が見えればより親近感が湧くだろう。自信を
持って名前を堂々と見せて市民サービスに関わるように今後も指導
していく。（市長答弁） 
 
〈GIGAスクール構想開始に向けた取組について〉 
Q  本市導入のiPadはApple pencilのようなスタイラスペンがと

ても活躍するタブレット端末ですが、今後スタイラスペンの導入に
ついて検討されているか、教育長のお考えは？ 

A  入力装置としてはキーボードを揃えた。スタイラスペンは入力の
ツールとしてのひとつであり注目している。今後実践を積み重ねる中
で調査研究していく。(学校教育部長答弁) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
〔3月定例会を終えてのコメント〕 

令和３年度４月１日より組織改正
が行われ、新たに危機管理監が配置
されます。 

危機管理監は、近年、頻発・激甚
化している自然災害などに備えた防
災業務をはじめ、非常時には、各部
署を統括する指揮・命令系統を整備
します。 

また、市民への正確な情報発信
や、迅速かつ的確な災害対応を行う
役割を担うこととなります。 

その他、行政デジタル推進課を設
置し、行政のデジタル化を推進して
いく体制を整えます。 

令和３年度は、第五次総合振興計
画の初年度となりますので、交流・定
住人口の拡大や、地域共生社会の実
現などの着実な推進がなされますよ
う、今後も本市の動向を注視して参り
ます。 
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※イラストはイメージです。 



※この報告書は費用を抑えるため、のぐち高明本人が作成を行っております。イラストはフリー素材です。 
Instagram/LINE@/Facebook/Twitter 等にて随時発信しております。QR からフォローをよろしくお願いいたします。 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  
 

『のぐち高明プロフィール』 
１９８２年（昭和５７年）6 月 5 日生まれ ３８歳 
野口学院を経営する両親の元、長男として生まれる。 
しらこばと幼稚園／越谷市立大袋北小学校／私立城北中学校／
私立城北高等学校／東京理科大学経営学部／ 
元川口市役所行政職員 
心身障害福祉センターわかゆり学園／情報政策課 
介護保険システム管理・川口市公式ホームページ構築庁内担当 
平成最後の越谷市議会議員選挙（２０１９年４月２１日執行） 
にて地域の皆様に支えられ初当選（１期目） 
無所属会派『越谷刷新クラブ』に加入 
政治信条『地域密着・地元貢献・政治は地元地域から』 
趣味『テニス・ゴルフ・クライミング・コーヒー・畑』 
 

【3月定例会・越谷刷新クラブ代表質問項目】 
令和3年3月1日（月）越谷刷新クラブ代表（松島孝夫

議員）により、以下の議題にて代表質問が行われまし
た。越谷刷新クラブ、会派所属議員共通の課題として今
後も取り組みます。 
１ 新型コロナウイルスのワクチン接種について 

① 接種体制の整備について 
② 接種率向上への取り組みについて 

２ コロナ禍における経済対策について 
① 地域経済の活性化について 
② 中小企業振興策について 

３ 業務効率化について 
① A I・R P Aの活用促進について 

４ 公共交通網の形成について 
① バス路線の維持・利便性の向上について 
② 交通不便地域における取組について 

詳しくは越谷刷新クラブ会派会報紙をご覧ください。 
（会派Facebookページ内にPDFを掲載しております。） 

 
【３月定例会・市長提出議案】 

●可決された議案のうち主な事項 
★越谷市立あだたら高原少年自然の家解体工事請負
契約の締結について 
昭和５６年５月に開所し、約４０年にわたり多くの市民

の方々に広く親しまれ、大きな役割を果たしてきた「あだ
たら高原少年自然の家」解体工事請負契約を締結いた
しました。 

 
契約の相手方：越谷建設推進協同組合 

契約金額：３億４,８７０万円 
履行期限：令和３年（２０２１年）１２月２４日 

規模：延べ面積４５８０.６９㎡ 
構造：鉄筋コンクリート造  

本棟ならびに増築棟４階建 
（地上２階・地下２階） 
車庫１階建 越谷市役所新庁舎が完成しました。 

全館オープンはゴールデンウィーク以降の予定です。 
お立ち寄りの際はのぐち高明までご連絡ください。 

 
 


